
 
 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    
Bayerisches Staatsministerium für    München, den 02.06.2016 
Ernährung, Landwirtschaft und Forsten 
 
 
Anfrage der Frau Abgeordneten Gisela Sengl (GRÜ) 
 
Frage: 
 
Ich frage die Staatsregierung: 
Wie entwickelt sich die Öko-Milchproduktion, der Öko-Milchviehbestand und die Zahl 
der Öko-Milchbetriebe in Bayern im Zeitraum von 2010 – 2016 (Darstellung der Milch-
produktion in Kilogramm, aufgeschlüsselt nach Landkreis und Regierungsbezirk)? 
 
Antwort: 
 
Auf Landkreisebene erfolgt keine getrennte statistische Erfassung der  Produktionsmengen 
von ökologisch erzeugter und konventionell erzeugter Milch.  Deshalb können hierzu kei-
ne Daten zur Verfügung gestellt werden.  
 
Die Anzahl der Betriebe, die Öko-Milchproduktion betreiben und die Anzahl der Milch-
kühe sind der beiliegenden Tabelle zu entnehmen. Aus Datenschutzgründen sind die Da-
ten in Landkreisen, in denen weniger als 4 Ökobetriebe ihren Sitz haben, geschwärzt. 

 
 


